



Le Patriarche Cyrille a présidé l'assemblée diocésaine de la ville de Moscou

Le 20 décembre 2013, à la Salle des conciles la cathédrale du Christ-Sauveur de Moscou, le Patriarche Cyrille, qui est également évêque diocésain de la capitale, a présidé l'assemblée annuelle du clergé de la ville.

Au présidium siégeaient : le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Barsanuphe de Saransk et de Mordovie, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archevêque Arsène d'Istra, premier vicaire du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Vladimir Divakov, secrétaire du Patriarche pour la ville de Moscou.

Les vicaires du diocèse de Moscou, les membres du conseil diocésain et du conseil des vicariats, les doyens des arrondissements ecclésiastiques de la ville de Moscou, les recteurs et les clercs des paroisses moscovites, les prieurs des monastères masculins et les supérieures des monastères de femmes, ainsi que les présidents des conseils paroissiaux participent à l'assemblée.

L'archevêque Arsène d'Istra a été élu vice-président de la réunion, l'archiprêtre Vladimir Divakov, secrétaire.